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本日はガバナー補佐 杉山様から

お越しいただいての事前訪問並び

にクラブ協議会が行われます。 

10月 8 日の三条東 RC様、見附 RC

様との合同での公式訪問を控えて

いる中、事前にガバナー補佐との懇

談を含め勉強をさせて頂きたいと思っています。合

同での公式訪問は初めての事なので、その辺も勉強、

すり合わせをさせて頂ければと思います。宜しくお

願いします。 

能登半島の豪雨の被害が拡大しています。亡く

なられた方も 7 人、行方不明の方も 7 人以上もお

られているようです。少しでも早い発見をお祈りし

たいと思います。元日の地震に続き、能登半島は大

変な事態となっておりお見舞いを申し上げまたい

と思います。    

ご存じな方もおられるとは思いますが、ちょっと

前の事なのですが、実は私も気になっている事だっ

たので目に入った記事です。今月の 9月 9日、月曜

日だったと思いますが、実はこの日珍しい日だった

のです。 

ここにおられる方は全員昭和生まれだと思いますが、

今年令和 6年(2024年)は昭和で言うと昭和 99年にあ

たります。よって、9 月 9 日は 9 が 4 つ並びます。ツ

イッター(X)で記念ポストが相次いだらしいです。それ

は「昭和 99年 9月 9日 9時 9分 9秒」をお知らせし

ますとの投稿が多数あったようです。9 が 7 つ並ぶ珍

しいゾロ目として一部で盛り上ったそうです。 

来年 2025年は昭和 100 年の年。政府では「昭和

百年関連施策推進室」を設置して式典など記念行事

の検討を始めているそうです。式典は再来年の

2026年の予定のようです。 

ちなみに、「平成 99年」は 2087 年なので、次に 9が 7つ並ぶのは 63年後になるとか・・・ 

孫、ひ孫に伝えてみてはどうでしょう。 

 

 

◆9/17 本日の行事： 地区大会ゴルフ大会振替 

◆本日の出席：５３名中２６名(内記帳１７名) 

◆先々回の出席率：５３名中４２名 79.25％ 

(前年同期 75.00％)  

◆本日の記帳(敬称略)： 

三条 RC 松永隆夫、小越憲泰、丸山行彦 

斎藤弘文、野水靖之、中村友昭 

小林卓哉、相馬弘介、中村和彦 

三条南 RC 坪井康紀、峰崎由紀子 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．９．１７＆２４ №１７７０＆１７７１ 
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三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

◆9/24 本日の行事： 

｢ 公式訪問事前訪問・クラブ協議会｣ 

◆本 日 の 出 席：５３名中３３名 

◆先々回の出席率：５３名中４４名 83.02％ 

(前年同期 76.92％) 

◆本日のゲスト： 

第 2560 地区第 4 分区ガバナー補佐 

杉山 幸英 様（三条 RC） 

◆本日のビジター： 

落合 孝夫 様（三条 RC） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/11 三条 RC 本間建雄美、樋口 勤 

9/12 第５回ゴルフ大会 13 名 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 9 月号(閲覧) 

・クラブ現況報告書 
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・国際ロータリー理事より、｢Heal the World ﾁｬﾘﾃｨｰﾃﾞｨﾅｰご案内および登録について｣ 

日時：12月 11日(水)18：30～20：30 会場：横浜ｸﾞﾗﾝﾄﾞｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ 

・米山直前ガバナーより、｢2023-24年度地区資金収支計算報告書(案)について｣ 

・ガバナー事務所より、｢2024-25年度 ロータリーの各種奉仕賞｣について 

・三条 RACより、｢10月第一例会のご案内｣ 

日時：10月 3日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 
   
   
   
渋谷 義徳 君 ＢＯＸに協力します。3ヶ月目の節目ですので、少し奮発しました。 
武田 恒夫 君 ガバナー補佐 杉山様、本日は宜しくお願いします。 
落合 益夫 君 杉山ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 
星野 義男 君 杉山ガバナー補佐 来訪を歓迎して‼ 
本間建雄美 君 第四分区ガバナー補佐 杉山幸英様、御指導を宜しくお願いします。 
森  宏 君 ガバナー補佐 杉山幸英様を歓迎して。 
金子太一郎 君 連休は久々に京都市までドライブしてきました。南禅寺、銀閣寺、三十三間堂、東寺

と回って来ました。ご利益ありますように。 
福岡 信行 君 石黒委員長に協力します。 
石黒 隆夫 君 第四分区ガバナー補佐 杉山幸英様、本日は公式訪問事前訪問ありがとうございます。

クラブ協議会よろしくお願い致します。 
   
   
   
武田 恒夫 君 杉山ガバナー補佐様、落合様、本日は宜しくお願いします。 
松山 浩仁 君 杉山様、落合様、ようこそお越し下さいました。 

本日はご指導宜しくお願いします。 
渡辺 徹 君 協力します。 
石川 友意 君 渕岡さんに協力‼ 
渕岡 茂 君 杉山ガバナー補佐様、落合様、本日は宜しく御指導下さい。 
   
   
   
第 4分区ガバナー補佐 杉山幸英様 9/7のＩＭには多数の参加を頂き有難う御座居ます。 

本日は公式訪問事前伺いに伺いました。よろしくお願い致します。 
武田 恒夫 君 明日の地区大会ゴルフ参加の 9名の皆様、頑張ってください。 

朝早いので今日は早く寝ましょう。 
斎藤 良行 君 杉山様、落合様、本日はようこそお越し下さいました。よろしくお願いいたします。 
吉川 将人 君 ＢＯＸに協力。 
星野 義男 君 杉山ガバナー補佐の来訪に感謝して‼ 
齋藤孝之輔 君 杉山ガバナー補佐、三条 RC落合様、本日はよろしくお願い致します。 
佐藤 義英 君 杉山 AG様、今日はよろしく御指導お願い致します。ＢＯＸに協力。 
石川 一昭 君 杉山ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。 
森  宏 君 昨日、横浜球場にベイスターズの応援に行きましたが、村上の逆転ホームラン、 

引退する青木の代打安打あり、完全にザ･ヤクルトデーでした。 
羽賀 一真 君 第 4分区ガバナー補佐 杉山幸英様、本日はご指導の程よろしくお願いいたします。 
小林 伸行 君 協力します。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
石川 友意 君 第 4分区杉山ガバナー補佐、三条ロータリークラブ落合様を大歓迎して‼ 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 
田口実仁佳 君 杉山ガバナー補佐、三条 RC落合様、本日はよろしくお願いします。 
   

第 4分区ガバナー補佐 杉山 幸英 様 皆さん、こんにちは。9月 7日の IMには多数ご参

加いただきまして、誠にありがとうございました。

本日は事前訪問よろしくお願いいたします。 

９月２４日現在累計  １７９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

９月２４日現在累計  ２５４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

９月２４日現在累計  １０７，１００円 
ロータリー財団 BOX  
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武田 恒夫 会長 

本日は杉山幸英ガバナー補佐様をお迎えしての

事前訪問とクラブ協議会が行われます。 

過去は、各委員長からの方針を発表してから、

ガバナー補佐から講評並びに総評をして頂いてま

したが、各委員会の発表はファイヤーサイドミー

ティングにて発表されているので、会長である私

が代表してポイントのみを発表させてもらい、お

伺い書の回答並びにアドバイスをもらうスタイル

にさせて頂きました。 

 

会長方針は、 ステファニーA.アーチック RI 会

長のテーマは「ロータリーのマジック」ドミニカ

共和国の浄水器設置活動に携わった時、汚い水が

フィルターに入り、反対側から透明な水が出てく

るのを見た少年たちは、魔法に見えたという例え

から、出来ないと思っていることが現実になる。

それこそがマジックであると話されている。その

テーマを受けた 2560 地区の南雲博文ガバナーは

「ロータリーはステージ・みんなが輝く」と地区

テーマとされました。その中でマジックとは 「変

化すること」と示され、分区内をグループ分けし

て近隣クラブとの連携で人口減が予想される中、

出来ないと思っていたことが出来る。と発言され

ています。 

当クラブの会長方針は、RI 会長、2560地区カバ

ナーの方針に沿って、「変化を楽しむロータリー」

としました。 

「語り合える仲間」「相談しあえる仲間」「一緒

に楽しめる仲間」「助け合える仲間」であり続け、

一緒に前を向くことが出来る仲間と、近隣クラブ

とも同様な関係を構築し、他クラブの良いところ

を吸収し、変化を楽しめるクラブを目指していき

たいと考えます。 

委員会活動計画は、私が代表して発表しました。 

クラブ奉仕Ａは各委員会と相互連絡を保ちなが

ら円滑なクラブ運営に力を注ぐ。 

職業分類委員会、会員増強委員会、会員選考委

員会、ロータリー情報委員会の 4 委員会で会長方

針を話し合い、クラブの更なる発展に努める。 

最大のテーマとしては、会員数を増やす。純増 5

名を目標にしました。新入会員の獲得も大きく影

響しますが、退会を防ぐことにも力を注いでいく。 

 

 

 

会員数は 2013-14 年度の 71 名をピークに足元

20名弱も減少しているのが現状です。楽しいクラ

ブでなければ入会はしてもらえない。退会も防げ

ない。そういったクラブ作りが重要であると全会

員が認識しなければならないと思います。会員全

ての人が、会員増強委員との認識を深めることが

大事である。 

クラブ奉仕Ｂはクラブのコミュニケーションを

とることが最大の仕事である。その結果が会員数

増につながる。特にプログラム委員会、親睦委員

会の役割は重要になってくる。 

ロータリーは奉仕の精神が一丁目一番地であの

ことから、社会奉仕委員会、職業奉仕委員会とし

て、今年度は済生会新潟県央基幹病院への最新型

車椅子 5 台、40 型モニター5 台の寄付を予定して

います。実際現物は搬入されていて、贈呈式を待

つだけとなっています。同時に基幹病院への見学

も予定していて 11月上旬を予定。医療活動の円滑

な運営と利用者のサポートに貢献する。 

ロータリー財団、米山奨学への寄付も継続して

貢献する。 

 

 

杉山幸英ガバナー補佐からの講評、総評では三

条北クラブは地区内でも会員数、活動実績はトッ

プクラスと評価されました。継続して積極的な活

動をお願いしたいとの話でした。 

「合同での公式訪問、合同での懇談会は他クラ

ブの良いところを吸収してください」と締められ

ました。 

 

 

 

 

 

 

本日の行事： 「クラブ協議会｣ 
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第 4分区ガバナー補佐 杉山 幸英 様 

現況報告書を見せていただきました。会長が言

われることは最もで、私が言うことはほぼないの

ですが、2、3お話しさせていただきたいと思います。 

ロータリー情報委員会で、新入会員のオリエン

テーションを前期・後期に分けて年に２回親睦会

を実施、地区の事業にまず参加ということですが、

新入会員の親睦会ってことでしょうか。それはど

んどんとやっていただきたいと思います。 

それから、出席委員会の中で 5 名以上の会員の

集まりは出席扱い、経費の無駄や食品ロスを防ぐ

ために例会欠席の連絡を徹底するとことはいいこ

とですので、ずっとやっていただきたいと思いま

す。 

クラブ会報ですが、ロータリーの友を皆さんが

お読みになっておられないもんですので、できま

したらロータリーの友を配る例会の日に情報委員

会から、その月のロータリー友の目玉を探してい

ただきまして、皆さんに目玉記事をアピールして

いただいて、最低限そこだけでも読んでいただく

と、その次からまたずっと読んでいけるようにな

るかと思いますので、やってみてはいかがでしょ

うか？ 

スマイルボックスは年間目標 100 万円、昨年は

78万円ですので、北ラブさんなら大丈夫だと思い

ます。最終年度の年間 MVP を設けるということで

すので、是非やって盛り上げていただきたいと思

います。 

寄付につきましては、第 4 分区の中の模範です

ので言うことはございません。 

それから、ローターアクトの方ですが、例会を

毎月やっておりますので、皆さんも例会にご出席

してみてはいかがでしょうか？ 

私がローターアクトの中で一番すごいなと思っ

たのは、1 分スピーチとか 3 分スピーチをやるの

ですが、年度始めは時間をオーバーしたり足りな

かったりするんですが、年度を終わる頃になると、

1分は 1分、3分は 3分でえきっちりお話できるよ

うになっておるようですので、参考になるところ

もあります。是非ご協力をお願いしたいと思いま

す。 

以上がクラブ協議会の結果の報告でございます。 

それから、公式訪問事前お伺い書をいただいて

おりますので、それに対してのガバナー補佐の意

見を述べさせていただきたいと思います。北クラ

ブさんは現在 52名、女性会員が 3名、これはあの  

7 月 1 日現在です。それから入会 3 年未満の会員

が 6 名、平均年齢が 66.2 歳ということですので

え、年齢層がデコボコなんですけども、クラブそ

のものは素晴らしいクラブになってますので、年

齢層は私は関係ないと思っています。 

 

次に会長にお伺いした地区からの質問１番「貴

クラブの強みは何ですか？」という問いに、「最年

長者 83歳。最年少者 45歳平均年齢 66.2歳。現在

53名、女性会員 4名、年齢差を感じないくらいフ

ランクな付き合い方ができるクラブ。他のクラブ

からも楽しそうなクラブとの評価をもらい、雰囲

気が良い。ガバナーを 2 人排出していることも強

みである。」の答えでございました。これは大変素

晴らしいことですので、今後もロータリーに貢献

していっていただきたいと思います。 

2番目に「貴クラブの弱みは何ですか？」の問い

に「新入会員が少なく、ピーク時よりも 30%も会員

が減少している。新入会員が少ない、女性会員が

少ないことで活性化に難がある。」というお答え

でございます。ピーク時より会員は少ないのは、

景気と人口の減少である程度どこもやむをえない

と思いますのでしょうがありませんが、弱みとい

うほどのもんではないと思います。 

増強も減ってもちゃんとすぐ補充ができるよう

な素晴らしいクラブですので、言うことはござい

ません。 

3番目に「会員増強は蓄目標の優先課題ですが、

クラブとしてのアイデアをお聞かせください。」

という問いに「全会員が会員増強メンバーである

という意識を高めてもらい、会員増強委員だけの

仕事ではないと意識や考え方を変えてもらう。新

入会員候補者にはオブザーバーで例会に参加を促

し、雰囲気を味わってもらう。」という答えでござ

います。これは素晴らしいことですので、是非頑

張っていっていただきたいと思います。 

4 番目に「貴クラブが分区内のクラブと連携し

てやってみたいことは何ですか？」という問いに
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「他クラブの例会への参加。例会の運営のやり方

など良いところを持ち帰りたい。合同で夜例会会

開催で懇親を深めたい。そのために会長幹事会を

まず開催したい。」という答えだそうです。合同例

会・合同奉仕活動を行い、地区のリーダーになっ

ていただきたいと思います。会長の方針にもあり

ました様に、他クラブに行き色々なところの見て

是非参考にしていいところを取り入れ、悪いとこ

ろは切り捨てるようにやって行ったらいいんじゃ

ないかと思います。 

5番目に「ロータリー公共イメージ向上のアイデ

アや取り組みをお聞かせください。」という問い

に、「ロータリー財団への寄付、ポリオプラス基金

への協力、米山奨学生の積極受け入れ、本年度は

済生会新潟県央基幹病院への車椅子 40 型モニタ

ー等の寄付を計画。医療活動の潤滑な運営と利用

者のサポートに貢献し、公共イメージを高める。」

という答えです。素晴らしいことですので、大い

にやっていっていただきたいと思います。 

6番目に「女性会、シニア会、同行会を分区内ク

ラブグループで作るお願いをしていますが、その

取り組みをご紹介ください。」という問いに「具体

的な案はできていない。合同ゴルフコンペ、合同

懇親会等の企画をしたい。」ということです。是非、

分区内と一緒にやっていただきたいと思います。 

7番目に「困りごと相談事があればお聞かせくだ

さい。」という問いに、「ここ近年財政的に厳しい

運営を余儀なくされていて、今年度は年会費の値

上げ、昼例会数を減らし、支出面で調整をしてい

ます。他のクラブの現状を教示してください。」と

いうと答えです。他のクラブも多くは財政的に厳

しいところが多いようです。予算の見直し組み換

えを検討しているクラブもあります。 

 

最後に総評になりますが、三条北クラブさんは

第 4 分区内では会員数も女性会員数もトップクラ

スです。寄付は 2560 地区でも常にベスト 10 以内

ガバナーもお二人排出。それから、同行会活動も

活発で、現在の第 2560地区内では模範となる素晴

らしいクラブだと思います。今後も模範クラブで

ありますようにお願いしたいと思います。以上で

ございます。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５回 ゴルフ大会    開催日：9 月12 日(木)  場所：紫雲ゴルフ倶楽部 

参加者：柄沢憲司、武田恒夫、齋藤孝之輔、森 宏、丸山 勝、落合益夫、岡田大介 

佐藤義英、佐藤弘志、松山浩仁、石川一昭、田口実仁佳、渕岡 茂 

 

優 勝 丸山 勝 会員 

準優勝 松山浩仁 会員 

３ 位 渕岡 茂 会員 

 
 

 

会 員 誕 生 日 斎藤 正、神田敬宏 
 

ご夫人誕生日 外山真智代、神田トモ子、浅野正子、金子節子 

本間絹枝、羽賀麻美、長谷川加奈子、田崎綾子 
 

結 婚 記 念 日  佐藤弘志・奈緒子、野崎喜嗣・優子 (敬称略) 

10月 のお祝い 
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地区ラーニング委員会の体制が整ってきました 

地区ラーニング委員会 

副委員長 渡邊 明紀 様（新発田 RC） 
 
 南雲年後のガバナー月信にて、地区研修・協議会がファシリテーション形式で行われた

事、そして室賀年度のガバナー補佐ラーニング・パート 1 が 7 月 13 日に実施された事が報告されまし

たが、今回は地区ラーニング委員会の体制が整ってきたことをご報告申し上げます。 

 地区ラーニング委員会は、髙橋年度の地区運営改善検討委員会にて設置が提起され、準備委員会が設

立されました。（当時の名称は地区研修準備委員会）その後、米山年度において、地区研修委員会が活動

を開始し、研修内容を急ピッチで確立しつつ、南雲年度のガバナー補佐、地区チーム、クラブ会長幹事を

対象に研修が行われました。 

 時を同じくして、国際ロータリーが、「研修」形式から「ラーニング」形式を強く奨励したことから、

当地区でも研修委員会は、ラーニング委員会と名称を変更するとともに、「研修形式」を“ 事前学習”

と“ 双方向コミュニケーション” を重視した「ラーニング形式」に変更してきました。今思えばスムー

スな移行ができるのか？不安な面もありましたが、地区研修チーム各位の努力と、参加受講者のご理解・

ご協力のおかげで杞憂に終わりました。当地区各位のポテンシャルを感じると共にご協力に感謝申し上

げます。 

 そのように今後の当地区の発展・基盤整備に資する活動を始めたラーニング委員会ですが、南雲年度

では室賀年度のメンバーに対してラーニングを行いながら、今後は理解と定着を図りつつ、活動を進化

させていかなくてはなりません。つまり年度が進んでいっても変わらぬ活動を継続する必要があるので

す。 

 具体的には、委員会任期が 3 年委員

会であると認識を定着させることと、

室賀年度（第 3 分区）富山年度（第 6 

分区）から委員会スタッフを輩出して

いただき、活動の継続性を担保しなけ

ればなりません。幸い第 3，6 分区の

ご理解をいただき、別表のとおり組織

を構成することができました。両分区

のご協力に感謝するとともに、これか

ら年度が進んでいっても各ガバナー輩

出分区のご理解をいただき継続してい

かなくてはなりません。 

 折角スタートした地区ラーニング委

員会は、当地区における役割と存在意

義が、今後益々重要になってくると思

慮しております。多くの皆様の更なる

ご理解とご協力をお願い申し上げま

す。 

 

 

ガバナー月信 9月号より 


